

CONFEDERACIÓN PANAMERICANA DE BÁDMINTON - BADPANAM
BPAC AGM 2023
KUALA LUMPUR - 25 DE MAYO DEL 2023
ACTA

DATE: Thursday May 25, 2023
TIME: 09.00 Hrs. (KL time)
PLACE: KLCC, Meeting room

1.- PRELIMINARY BUSSINES

1.1. President´s Remarks

El Sr. Vishu Tolan inicia la asamblea siendo las 9.00am dando la bienvenida a los delegados presentes en el momento y agradece el esfuerzo y tiempo dedicado a nuestro deporte. El Sr. Tolan manifiesta que esta será su última participación como presidente de BPAC luego de dos períodos en el cargo.

El Sr. Tolan realiza un recuento de todo lo resaltante en sus años colaborando con la Confederación desde sus inicios como miembro de la Directiva, luego como secretario general, finalmente como presidente. Comenta el largo camino recorrido en el cual iniciamos con un personal básico de dos personas en horario compartido, con presupuesto de básico y hoy día nos encontramos con una oficina establecida en Perú conformada por nueve empleados y una asignación operativa por parte de BWF que permite el trabajo y crecimiento de nuestra Región.

Importante resaltar a los deportistas y sus participaciones a nivel olímpico, mundial y continental, con un calendario de eventos sólido para nuestros atletas, capacitaciones en base al sistema BWF para entrenadores, campamentos para nuestros deportistas y diferentes actividades y cursos para nuestras diferentes asociaciones.

Resaltar el crecimiento que se ha tenido con el Para bádminton en el cual en diferentes modalidades tenemos campeones mundiales de nuestra región y esperamos prontamente poder tener medallistas Para olímpicos luego de la participación en Paris 2024.

Finalmente, agradece el haber podido trabajar con el board actual, Anil, Javier, Chepe, Generoso, Gonzalo, Zarko y Pilar, quienes han sido muy importantes en el crecimiento de nuestra organización. Para finalizar reconocer el gran apoyo del Staff de nuestra oficina panamericana el cual siempre ha estado atento a las necesidades de nuestra región y en cercana comunicación con BWF.

Gracias a todos y seguimos con la reunión.

1.2. Appointment of scrutineers

El Sr. Tolan manifiesta haber solicitado la colaboración por parte de BWF en proporcionar los escrutinadores para la Asamblea del día de hoy, motivo por el cual les presento al Sr. John Shearer y al Sr. Thomas Delaye para lo cual solicito a la Asamblea su apoyo en la aprobación para la función de ambos como escrutinadores el día de hoy.

Se abre la votación para la aprobación.

Resultados: 22 votos a favor, 0 votos en contra. En consecuencia, se aprueba la colaboración de los señores Shearer y Delaye como escrutinadores de nuestra Asamblea General 2023.

1.3. Roll Call

Siendo las 9:20am el quorum se ha alcanzado teniendo presentes delegados de las cuatro regiones, proviniendo de los siguientes países: ARG, ARU, BAR, BOL, BRA, CAN, COL, CRC, CUB, CUW, DOM, ECU, ESA, GUA, GUY, HAI, HON, JAM, MEX, PAN, PAR, PER, LCA, SUR, URU, USA, VEN.

Se informa que están presentes como observadores los delegados de CAY (Islas Caymán), Asociación que envió luego del cierre su formato de delegados. Este acuerdo de brindar la calidad de observador fue sometido a Consejo Ejecutivo el día de ayer y por unanimidad, se llegó a dicho acuerdo.

2. MINUTES

2.1. To confirm the minutes of Annual General Meeting held on Thursday May 05, 2022 (Annexure A1, A2)

El Sr. Tolan informa, que se han enviado en conjunto a la Agenda, los documentos que serán tema de la reunión de hoy, siendo uno de ellos las actas de la Asamblea 2022 realizada en la ciudad de Bangkok, en mayo del 2022.

Solicita el Sr. Tolan si hubiera algún comentario o corrección sobre estas actas.

Al no haber comentarios, solicita la aprobación de las actas de la Asamblea 2022.

Se procede a la votación.

Resultados: 20 votos a favor, 0 en contra. Se agradece a los delegados.

2.2 Matter arising the Minutes.

El Sr. Tolan pregunta si hubiera algún tema pendiente sobre el contenido de las actas.

Al no presentarse comentario alguno se da por concluido este punto.

3. REPORTS

3.1 Development, Events, Marcomms (Annexure B1 - B6)

Desarrollo

Presentado por el Sr. Anil Kaul, quien hizo un recuento de lo realizado en los últimos meses y las posibilidades de crecimiento por parte de nuestra región, para atletas y entrenadores a través de las actividades organizadas y participación positiva por parte de nuestras asociaciones. Agradece a José del Busto la confianza en presentar este reporte y su apoyo dentro del Comité de Desarrollo con la codirección de este. Finalmente, agradece al equipo de desarrollo dentro de la Oficina: Delia, Jorge, Mario y Juan Pablo por su tiempo y dedicación a esta importante área de la Confederación.

Events

Por solicitud del Sr. Javier Orozco, el Sr. Ricardo Salamanca, director de Eventos, realiza la presentación del reporte en el cual se nota los eventos realizados durante 2022, la participación en eventos continentales tanto de deportistas como de oficiales técnicos y diferentes números que ilustran la presentación.

Resalta la realización del evento de Para Badminton Continental realizado en Cali, Colombia en noviembre del 2022, lo cual permitió a nuestros atletas, sumar puntos a Santiago 2023 y lograr la participación de cinco nuevos países en este importante evento.

Les recuerda a los delegados que se ha publicado el Bidding para los eventos del año 2024 y está próximo su fecha límite de postulación. No habiendo comentarios o preguntas al respecto se agradece al Sr. Salamanca la presentación.

Marcomms

El Dr. Generoso Castillo realiza la presentación en la cual pone énfasis en la creación de contenido durante los últimos meses lo cual permite mayor visibilidad a nuestra organización y nos posiciona en situación expectante de diferentes medios y accesos interesantes con una proyección necesaria dentro de los planes de nuestra organización.

El Dr. Castillo refuerza la implementación en todos los eventos continentales del sistema streaming y LiveScore, lo cual permite un mejor seguimiento a distancia de nuestros deportistas y posiciona nuestro deporte con interesantes números de audiencia.

Se menciona que todo el equipamiento y personal es propio y está en nuestras oficinas a disposición en caso fuera necesario de nuestras asociaciones.

Dentro de la búsqueda de mayor exposición de nuestro deporte, el Dr. Castillo está realizando la gestión con importantes medios noticiosos tales como FoxSports, para

poder alimentar con información actualizada de nuestro deporte y lograr una cobertura por parte de dichas compañías.

Al no haber preguntas o comentarios, agradece el apoyo recibido por parte del Comité Ejecutivo y el importante soporte desde la oficina del Sr. Josué Angulo, nuestro Communication Manager.

3.2 COO (Annexure B7, B8)

Nuestro COO, Germán Valdez, toma la palabra y presenta un breve resumen de lo realizado durante 2022, el cual fue circulado con los documentos de la Agenda y luego presenta el panorama de los meses enero-abril 2023 entre los cuales destaca la actualización dentro de nuestro registro al ser reconocidos ahora como "Confederación Panamericana de Bádminton" desde finales del mes de febrero, manteniendo nuestro mismo número tributario y cuentas. Con esto se cumple lo prometido en el año 2019, durante la Asamblea sobre el tema de registro.

Nos informa el Sr. Valdez que mantenemos las cuentas en la misma institución y somos auditados por la compañía aprobada por la Asamblea, RCM Perú. Mantenemos la oficina conocida por varios de los delegados, deportistas y entrenadores, ubicada en el distrito de Miraflores en Lima. Nuestra relación con BWF es óptima en cuanto a nuestros planes y actividades y reportes solicitados. Presenta el Sr. Valdez el presupuesto del apoyo de BWF a nuestra confederación para el año 2023 y explica los diferentes rubros en los cuales debemos tener el seguimiento de los programas de BWF y explica el contenido del Base Grant. Actualiza información sobre el Events Grants y su uso autorizado por BWF en la actualidad.

Prosigue el Sr. Valdez presentando el cuadro de participación de nuestras asociaciones en las diferentes actividades realizadas durante el año 2022, las cuales superan las 30 asociaciones y acto seguido presenta el cuadro actualizado de los primeros cinco meses del año 2023 en las cuales se observa que a la fecha hay 22 asociaciones beneficiadas o participantes en diferentes actividades realizadas por nuestra organización.

Solicitando preguntas a los delegados presentes, se recibe por parte de la Srta. Rena Wang (USA) el comentario acerca de los eventos de nuestro circuito con relación al pago de inscripciones a cada uno de ellos, indicando que alguno de sus deportistas le comentan por el costo en algunos casos de hasta 180 dólares. El Sr. Valdez le explica que la cuota de inscripción es decisión de la organización de cada evento, y que en muchos casos estos eventos se realizan con poco o nulo apoyo local de auspiciadores nacionales. Es motivo por el cual las asociaciones tratan financiar con recursos propios y en menor medida con las cuotas de inscripción. Sin embargo, se hará la gestión de recomendar a los organizadores que se pueda revisar la cuota de inscripción en los eventos que realicen.

La Srta. Wang agradece el comentario y agrega que los deportistas también hacen un gasto para poder participar en los diferentes eventos del circuito y poder lograr los puntos con los propósitos de mejores posiciones dentro del ranking mundial.

3.3. Audited Financial Statements 2022 (Annexure C1, C2)

El presidente Sr. Vishu Tolan explica los alcances de la auditoría realizada para el año 2022 y los positivos comentarios de la compañía auditora y solicita si hubiera algún comentario al respecto o sugerencia en cuanto al reporte de auditoría.

Al no haber ningún comentario, solicita la aprobación de los reportes financieros y se procede a la votación.

Resultados: 22 votos a favor y 0 en contra.

3.4. BPAC Budget 2023 (Annexure C3, C4)

El Sr. Valdez dentro del reporte de COO, presentó y explicó el presupuesto 2023, en base a las aportaciones provenientes de BWF para la operación de nuestra Confederación.

4. COFFEE BREAK

El Sr. Tolan solicita pasemos al coffee break por espacio de 15 minutos para luego proceder a la votación, de acuerdo con la Agenda del presente año.

5. PRESENTATION OF CANDIDATES FOR EXCO ELECTIONS

El Sr. Germán Valdez (COO), indica que fueron circulados con la Agenda y documentos de la presente Asamblea los perfiles de los candidatos a las diferentes posiciones dentro del proceso electoral de nuestra organización e incluso los tiene en forma física en caso alguien desee corroborar alguna nominación, soporte o delegado nominado a esta Asamblea.

No habiendo ningún comentario o solicitud se procede a la elección de los diferentes cargos.

6. EX-CO ELECTIONS

En este momento, el Sr. Valdez informa y actualiza a los delegados presentes incluyendo a:

CHI, TTO, GUF, GLP y MRN, nos indica que tenemos 32 asociaciones presentes provenientes de las cuatro regiones y por lo tanto, el quorum cumple con nuestra Constitución. De las 32 asociaciones presentes, 29 son miembros asociados con derecho a voz y voto, y 3 asociaciones únicamente con derecho a voz. Se mantiene a 1 asociación (CAY) en calidad de observador, como se menciona líneas arriba.

Se convoca a los escrutinadores, los cuales explican el proceso de votación y las balotas que serán usadas en cada cargo a ser votado, indicando que los 4 cargos de VP's regionales serán realizados en una sola balota.

Se procede a la primera votación:

***BWF VP**

Electo Sr. Vishu Tolan (15 votos); 2do lugar Sr. Gonzalo Castillo (9 votos) y 3er lugar Sr. Anil Kaul (5 votos).

***Presidente BPAC**

1era ronda: Armando Bruni (13 votos), Zarko Cukic (13 votos) y 3er lugar Anil Kaul (3 votos). Al haber empate se realiza una segunda ronda de votación entre los candidatos empatados.

2da ronda: **Electo** Armando Bruni (16 votos) y Zarko Cukic (13 votos).

***Deputy President BPAC**

Electo Sr. José del Busto (17 votos), 2do lugar Gonzalo Castillo (12 votos)

***Vicepresidente**

Norteamérica: **Electo** Javier Orozco (21 votos), 2do lugar Armando del Carpio (7 votos)

Centroamérica: **Electa** Olga Muñoz (18 votos), 2do lugar Adrián Gomez (10 votos)

Sudamérica: **Electo** Roberto Santini (16 votos), 2do lugar Dhayisbel Torrealva (12 votos)

Caribe: **Electa** Dionne Haynes (18 votos), 2do lugar John de Bell (9 votos)

De acuerdo con nuestra constitución la cuota de género mínima fue cumplida en el proceso eleccionario.

7. Confirmation of Auditors (RSM Panez, Chacaliaza & Asociados)

El Sr. Tolan retoma la mesa principal junto al nuevo presidente Dr. Armando Bruni y el COO Germán Valdez y solicita la confirmación de auditores para el presente año 2023, sugiriendo a la compañía actual (RSM Panez, Chacaliaza & Asociados), se procede a la votación y se obtiene 17 a favor, 0 en contra.

Por consiguiente, se aprueba seguir contando con los servicios de dicha firma.

8. ADJOURNMENT AND DATE OF NEXT MEETING

El Sr. Tolan invita al Dr. Bruni a tomar la palabra y continuar con la Asamblea.

El Dr. Bruni saluda a los presentes y agradece su participación en esta asamblea reconociendo el apoyo recibido y el deseo de trabajar en unión al consejo ejecutivo, en beneficio de todas nuestras asociaciones. Manifiesta su compromiso de seguir trabajando

con la oficina y su personal actual, y que no se realizara ningún cambio, deseando visitar prontamente la sede en Lima.

Manifiesta que buscará la colaboración de todos en beneficio de nuestro deporte y atletas y seguir avanzando y creciendo como organización. Sin más, declara cerrada la presente Asamblea y menciona que se comunicará con tiempo prudencial la realización de la próxima Asamblea Anual en conjunto con las reuniones de BWF en mayo 2024.